
大阪の特殊鋼三団体・新年賀詞交換会が１月７日、11時から大阪市北区中之島の
リーガロイヤルホテルで開催されました。全特協・福原實晴支部長の力強い挨拶の
後、今井隆理事長は「円安、株高、そして復興需要の流れの中で、今年は特殊鋼の
みならずここ数年非常に苦しんだステンレス業界もいい年になると確信しています」
と挨拶して乾杯の発声。７４０人の参加者が気持ちを新たに奮い立たせる平成25年
のスタートとなりました。






